
 
 
D. Ignacio Moreno, Director General de FERSA ENERGÍAS RENOVABLES, 
S.A., por la presente y ante la información aparecida en prensa los días 17 
y 18 de Noviembre de 2009 sobre una posible entrada en EEUU y Brasil de 
la compañía, FERSA quiere hacer la siguiente puntualización: 
 
 
A pesar de que Fersa se encuentra constantemente en fase de estudio de 
nuevos mercados potenciales dónde desarrollar y poner en práctica su 
modelo de negocio, entre los que se pueden encontrar los países de EEUU y 
Brasil por su elevado crecimiento y potencial futuro, así como muchos otros, 
la compañía actualmente no tiene ningún acuerdo de desarrollo en los 
mercados anteriormente mencionados. 
 
Si en el futuro la compañía llegase a algún acuerdo vinculante en este 
sentido la compañía lo comunicará como Hecho Relevante 
 
 
 
En Barcelona, a 18 de Noviembre de 2009 
 
 
 
 
D. Ignacio Moreno 
Director General 


